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令和３年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【令和３年６月 14日（月）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

１ 学校概要説明 

   ① 学校概況について 

    ・クラブ活動の状況と県大会進出の報告 

② 進路状況について 

・今年度の主な進路指導計画について 

・令和２年度卒業生の近況について 

③ 生徒指導について 

・本年度これまでの生徒指導状況の報告 

④ 生徒会活動について 

・本年度の方針、および具体的活動について 

・「松高スマホルール」の現在の状況について 

・第３７回松高祭に向けた進捗状況 

⑤ 学校評価について 

・本年度の重点目標について 

・学校評価委員会の基本方針と年間計画について 

⑥ 各学年主任より 

・各学年生徒の現状と活動予定などについて  

２ 意見交換 

・学校概要説明に関連して、各評議員より今年度の方針・具体的活動指導計画等
に対する質疑および意見交換をおこなった。 

 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・事前に評議員の方に日程調整のアンケートを送付し、多くの評議員の方が都合のあ
う日に評議員会を設定した。 

 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

１ 授業参観をさせていただき、先生方が雰囲気をみながら授業展開されていること
に素晴らしさを感じつつも、コロナ感染予防として教室内のソーシャルディスタン
ス、グループワークへの配慮がもう少しあっても良いのではないかというご指摘い
ただいた。 

２ 本校のクラブ加入率が低下していることに懸念を示していただいた。しかし書道
部やボランティア部などの文化系クラブや陸上部の県大会進出などの活躍に対して
評価していただけた。あわせて地域へもっと積極的に発信しても良いのではという
ご意見も頂戴した。 

３ コロナ禍における昨年度の進路状況についての質問が相次いだ。また若者の離職
率が高いことを懸念し、生徒の就職活動に関して保護者との連携をより強固にする
と必要性があるのではないかというご意見を頂戴した。 

 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

１ 生徒会が策定した「松高スマホルール」策定への評価をいただいた。今後も、生
徒自ら考え取り組む姿勢を養い、コミュニケーション能力育成を目指していく。 

２ 生徒の活発なクラブ活動により、地域との繋がりについて評価をいただいた。今
後も生徒会やクラブ活動等を通して生徒の自己有用感を高めつつ、さらなる地域
との連携活動を継続していく。 

１ 


